

Pasca Kenaikan BBM Polresta Mataram Bagikan Puluhan Paket Sembako Kepada PKL Dan Tukang Ojek

Syafruddin Adi - MATARAM.BERSUARA.ID

Sep 6, 2022 - 16:52



Mataram NTB - Polresta Mataram membagikan sembako kepada masyarakat pasca kenaikan harga bahan bakar minyak (BBM) saat melaksanakan pengamanan aksi unjuk rasa di seputaran Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi NTB jalan Udayana, Kota Mataram. Selasa, (06/09).

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH yang didampingi Kasat Lantas Kompol Bowo Tri Handoko SE SIK menyampaikan, bantuan sembako ini diserahkan kepada masyarakat pedagang kaki lima (PKL), ojek pangkalan, ojek online, dan juga lainnya, ucap KBP Mustofa.

"Kami berbuat berbagi peduli sambil masyarakat menunggu bantuan sosial dari

pemerintah ini kami representasikan untuk meringankan beban dan memberikan hal yang bermanfaat bagi masyarakat, " kata KBP Mustofa sembari memantau aksi unjuk rasa

Sebanyak 50 paket sembilan bahan pokok (sembako) kami bagikan kepada yang kurang mampu agar tepat sasaran kepada masyarakat yang layak membutuhkan dan akan terus kita lakukan.

Dengan adanya pasca kenaikan harga BBM ini, KBP Mustofa berharap masyarakat tetap tenang dan tidak panik, menurutnya, akan ada subsidi yang lebih tepat sasaran yang akan diterima masyarakat nantinya.

Kami minta masyarakat tidak perlu khawatir dan tetap tenang begitupun aspirasi disampaikan bahwa dengan adanya kenaikan BBM ini akan ada pengalihan subsidi yang nantinya subsidi lain yang lebih tepat sasaran kepada masyarakat," pungkask KBP Mustofa.(Adb)

Puluhan Pengendara Terjaring Razia Vaksin Di Jalan Pariwisata Kecamatan Gunungsari

Lombok Barat NTB - Puluhan pengendara motor terjaring razia vaksin Covid-19 oleh Tim Gabungan Polsek Gunungsari dan Tenaga Kesehatan PKM Gunungsari bertempat di Jalan Pariwisata Depan Kantor Camat Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat, Selasa (05/09) pagi.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH mengatakan bahwa pada hari ini kami bekerjasama kembali mempercepat akselerasi Vaksinasi bersama Personil Polsek, PKM Gunungsari sebagai Tim Vaksinator. Total pengendara motor yang di vaksin sebanyak 43 baik roda 2 dan roda 4 baik itu dosis 1, 2 dan booster dengan jenis Vaksin Astrazeneca serta Pfizer yang disediakan, ucapnya

Melalui razia ini diharapkan masyarakat akan sadar dan mau untuk di Vaksinasi Covid-19 supaya sehat dan menambah kekebalan tubuh dari penyebaran Virus Covid-19 " pungkasnya

Selain itu juga dilaksanakan patroli oleh SPKT untuk membantu memastikan warga Kecamatan Gunungsari yang belum divaksin dan dijemput untuk dilakukan vaksinasi, tambah AKP Agus Eka

Dengan cara dihentikan kemudian diminta menunjukkan sertifikat vaksinasi sebagai bukti, bagi yang baru sekali atau dua kali bahkan belum sama sekali mereka langsung diminta untuk masuk ke Kantor Camat dan diarahkan ke Aula ke gerai vaksinasi.

Dengan begini mereka punya waktu dan bisa menyempatkan untuk menjalani vaksinasi, tidak butuh waktu lama untuk di vaksin, apalagi pemeriksaan juga dilakukan dengan cepat karena banyak tenaga administrasi ataupun vaksinator yang disiapkan, tutup AKP Agus Eka.(Adb)